

El Eco de Cartagena

Diario decano de la Prensa del Reino de Murcia y de la Región de Levante

¿Se van a efectuar las obras de nuestro proyecto de riegos?

Han causado gratisima impresión en Cartagena las declaraciones hechas por el nuevo Director general de Obras Hidráulicas señor Lorenzo Pardo, publicadas en la prensa de Madrid, acerca de sus proyectos para una reconstrucción nacional.

Ha dicho el ilustre ingeniero, colaborador que fué del conde de Guadalupe en su magna empresa de las Confederaciones Hidrográficas, que «entre las obras a realizar en primer lugar figuran las del riego de los campos de Cartagena, zona riquísima y fértil que tiene condiciones excelentes y que muy pronto sin un gran gasto se podrán convertir en unas huertas fertilísimas».

Esta noticia ha levantado el ánimo abatido y desesperanzado de los cartageneros que veían con amargura abandonado en el Ministerio de Obras Públicas el acariciado proyecto de regadíos de sus campos sedientos. Cuando menos se esperaba, una oleada de optimismo nos viene de la Dirección de Obras Hidráulicas,

donde parece ser hay un hombre que quiere hacer justicia y fomentar a la vez la riqueza nacional cuya base principal está en la agricultura.

Que esta nueva esperanza que nace en los pechos cartageneros no se vea defraudada es lo que vivamente deseamos.

De Sociedad

LOS QUE VIAJAN

A Barcelona, en viaje de compras, el comerciante de esta plaza don José María López Bueno.

—Ha regresado de su verano en Los Nietos el comerciante de esta plaza don Joaquín Madrid con su distinguida familia.

—Ha marchado a Valencia para continuar sus estudios de Medicina, el joven don Juan Soler Cantó, acompañado de su señora madre doña Irene Cantó de Soler.

—Ha regresado de Molina de Aragón el coronel de Artillería don Joaquín de Monteseo.

—De su finca de Arenales (Madrid) han regresado doña María de la Figuera de Gray e hijos.

NOTAS VARIAS

En la capilla de las Siervas de

Jesús se ha celebrado la boda de la bella señorita Clara Flores Ollado con el joven comerciante don Pedro Ferrández Méndez. Fueron padrinos por D. Fernando Flores, padre de la novia y doña Florentina Méndez, madre del novio.

Felicitamos al nuevo matrimonio.

LETRAS DE LUTO

El lunes seguido de numeroso acompañamiento se efectuó el entierro del distinguido joven Angel Rogel Martínez, a cuya sponada madre y hermanos en viamos nuestro sentido pésame. Descansa en paz.

Dos charlas del Dr. Benavent

Según nos informan, los días 10 y 12 del próximo Octubre dará dos charlas en el Teatro Principal el ocuente canónigo de Valencia doctor Benavent, tan admirado en Cartagena, sobre los temas «La raza española» y «Qué se ha hecho de la raza».

Sin duda, el local resultará pequeño.

Enorme sartido en hilo y seda en todas clases.

Almacenes Hinojal

LABOR SOCIAL DE ACCION POPULAR.

La Sección Femenina de Acción Popular de esta ciudad se ha reunido en su domicilio social bajo la presidencia de la señora marquesa de Fuente el Sol, presidenta de esta organización.

El objeto de la reunión ha sido tratar de la labor a realizar durante el próximo curso, con el fin de proporcionar algún beneficio a las clases modestas de Cartagena, ya que en el programa de esta pujante agrupación de derechos españolas no figura solamente la aspiración política a una gobernación adecuada y sentimiento y manera de ser del pueblo hispano sino también el mejoramiento cultural y económico de los obreros a los que en justicia hay que atender en sus necesidades, procurando así una mayor armonía entre las distintas clases sociales.

Como primera resolución, la Sección Femenina de Acción Popular ha acordado establecer enseñanza gratuita para jóvenes obreros desde los 15 años cumplidos, para esas jovencitas de familias humildes que teniendo necesidad de ganar el sustento y a veces el de todos los suyos en el taller, en la fábrica o en la casa de Comercio, se ven privadas de aquellas nociones elementales sobre conocimientos prácticos que constituyen para la mujer

casadera su mejor dote para aportar al matrimonio, o bien sirven de base para luchar con más desahogo en la vida logrando fácilmente un puesto en las muchas actividades profesionales que hoy se ofrecen a la mujer.

He aquí, pues, una buena cosa que las señoras de Acción Popular ofrecen a las jóvenes obreras de Cartagena para obtener fácilmente una instrucción conveniente y siempre provechosa. No hay duda que será aprovechada y que muchas obreras deseadas de cultura acudirán solitas a inscribirse como alumnas en las clases de Acción Popular.

Sin perjuicio de ampliar más adelante las materias de enseñanza, de momento se establecen clases de Corte y Costuración, Labores y Adorno, Mecanografía y Primera Enseñanza (Escritura, Gramática, Aritmética, etc.)

Las clases empezarán el próximo día 2 de octubre y serán de siete y media a ocho y media de la noche en el Centro de Acción Popular (Jard. 2.º)

En las oficinas del Centro (de 7 a 8 de la noche todos los días laborables) se admiten inscripciones y se darán cuantos detalles se soliciten sobre esta labor social que con tan noble entusiasmo y generosidad emprenden las mujeres cartageneras de Acción Popular.

Teatro Principal Solemnes cultos

El próximo lunes día 25 se inaugurará la temporada en este teatro con el debut de la compañía de revistas del teatro Ruzafa de Valencia en la que figuran las celebradas artistas Blanquita Suárez, Julita Bibao, Vicenta Ruiz, María Casanova, Araceli Tomás, Maruja Hidalgo, Pepita Benavent, Juana Vinda e, los bailarines Amy Fey y Francisco Mujillo, los actores Ignacio León y Francisco Gomez y coro de vicesíptiles.

La obra de presentación será «Mi costilla es un hueso» estreno.

Ciclismo

Para mañana a las 12.16 se anuncia la llegada a la meta situada en la Alameda de San Antón, de los corredores que toman parte en la V Vuelta a Levante. Esta es la sexta etapa, Villena Cartagena (148 kilómetros).

Camisas de caballero Estampada-colección en todas clases.

Almacenes Hinojal

El próximo viernes día 22 se celebrarán en la Caridad solemnes cultos dedicados por la Corte de Honor de la Virgen por la festividad de los Doctores Gloriosos.

A las 8 misa de Comunión general con acompañamiento de órgano y a continuación imposición de Medallas a los asociados de la Corte.

A las diez misa solemne, predicando el señor Cura Económico de N.º S.º de Carmen don Manuel Nadal Hernández.

El orfeón de la Caridad cantará a toda orquesta un Misa del Miro. Peroñ, y en el momento interpretará el «Ave María», de J. Pascual el seminarista y notable tenor don Antonio Aray Lázaro.

Después, y costeado por la Corte de Honor se servirá a los enfermos del Sto. Hospital una comida extraordinaria.

El día 23 a las nueve se dirá una misa en sufragio de los fallecidos de la Corte de Honor.

Esta marca
es garantía de mucha luz



OSRAM

Exija expresamente siempre Osram de gas noble, la lámpara de máxima luz. Rechace las lámparas de luz pobre.

Precios de algunas lámparas OSRAM de gran uso	
25	40 60 wattios
170	200 270 Ptas

TA2